

IPSA cae, Wall Street avanza y el dólar baja a menor nivel del año

Las bolsas mundiales subieron este miércoles tras nuevas políticas del presidente de EE.UU., Donald Trump, y sólidas ganancias de las empresas, que reforzaron el optimismo de los inversionistas. El selectivo IPSA de la Bolsa de Santiago cayó 0,16% a 7.026,88 puntos, y dejó atrás sus máximos históricos de seis sesiones seguidas de ganancias, en tanto, el dólar dejó la barrera de los \$1.000. Entre los datos corporativos las acciones de Netflix ganaron 9,69%, mientras que el anuncio de Trump de que OpenAI, SoftBank y Oracle formarán la empresa conjunta Stargate, impulsaron los papeles de SoftBank en 11% en Tokio, y Oracle subió 6,75%.

Con ello, los indicadores de Wall Street fueron al alza: S&P 500 subió 1,33%, un máximo histórico intradía; el Dow Jones avanzó 0,30% y el S&P500, en 0,61%.

“SP500 tocó máximos históricos por los comentarios de Trump sobre políticas arancelarias que impactan en la fortaleza del dólar, elevando el apetito por la renta variable”, planteó Vicente Silva de Capitaria.

En tanto, el dólar en Chile dejó los \$1.000 para cerrar en \$990,50, una caída de \$11,50 y llegó a su menor nivel del año. Mientras, el cobre bajó 0,4% en la Bolsa de Metales de Londres, luego que Trump confirmara aranceles del 10% a las importaciones chinas.